

**Ann-Christine Sparn-Wolf**  
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

**Telefon:** 0611 31-2465

**Fax:** 0611 31-5917

**Email:** [ann-christine.sparn@wiesbaden.de](mailto:ann-christine.sparn@wiesbaden.de)

**Donnerstag, 30. Juni 2022**

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Neun-Euro-Ticket verbessert Stauniveau – LINKE fordert nun Ein-Euro-Ticket**

*DIE LINKE Stadtfraktion Wiesbaden freut sich über die Pressenachrichten, dass in Wiesbaden das Stauniveau durch das Neun-Euro-Ticket verbessert wurde und macht deutlich, dass auch nach dem Auslaufen im August weitere Lösungen gebraucht werden, beispielsweise durch das Ein-Euro-Ticket pro Tag*

Tomtom hat in einer Analyse aufgezeigt, dass es deutlich weniger Staus in Wiesbaden gab. Grund dafür ist die Einführung des Neun-Euro-Tickets: „Dort sank das Stauniveau um 14 beziehungsweise 13 Punkte. Das bedeutet, dass Autofahrer auf einer Strecke, die ohne Verkehr 30 Minuten dauern würde, in Hamburg im Schnitt 4,2 Minuten weniger verloren, in Wiesbaden 3,9 Minuten.“ (Süddeutsche Zeitung vom 30.06.2022).

„Wir wollen im Interesse einer lebenswerten Stadt und des Klimaschutzes weniger Autos in der Stadt. Ein Ticket für 1 Euro pro Tag oder 365 Euro im Jahr ist die ideale Lösung um Stau zu verringern, die Auswirkungen der Inflation abzumildern und natürlich um bezahlbare Mobilität für alle zu ermöglichen“ macht der Fraktionsvorsitzende der Stadtfraktion DIE LINKE. in Wiesbaden, Ingo von Seemen, deutlich.